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すみれ野地域・周辺の交通安全対策について（要望）

平素は、当自治会活動に対しまして格別なるご支援・ご高配を賜り厚く御礼申し

上げます。

香芝市におかれましては、市民が安全で安心して暮らせるよう、日々ご努力をい

ただいておりますことに敬意を表しますとともに、当自治会におきましても、安全

で安心して暮らせるまちづくりを目標に、自治会活動に取り組んでおります。

さて、当自治会も平成２８年の発足から３年が経過し、その間、若い家族や小さ

な子供がいる世帯を中心に住民が急増しております。一方、中和幹線の全線開通に

伴い、すみれ野住宅地内をショートカット目的で通過する車両も増加しております。

特にすみれ野住宅地内では信号機や交通規制が無いことから、住宅地内の生活道路

にも関わらず、徐行せず高速に通過する車両も多く、住民の間では安全に関する危

惧が高まっております。また、すみれ野周辺道路におきましても、住民が利用する

道路で事故が多発しております。

従いまして、地域住民が安心して生活できるよう、速度規制や横断歩道設置、区

画線等の路面掲示をはじめとした、交通安全対策を要望いたします。

記

１．要望場所 香芝市すみれ野１丁目・２丁目、香芝市瓦口

２．要望箇所 別紙記載

別紙１．速度規制の要望
別紙２．区画線設置の要望
別紙３．路面掲示の要望
別紙４．国道165号旧香芝書店前交差点等における安全対策

別紙５．安全設備の設置の要望

なお、上記については、以下関係団体からも要請いたします。

瓦口自治会 会長 池原 隆史

真美ケ丘西小学校 校長 中永 和美

真美ケ丘西小学校ＰＴＡ 会長 有本 景勇

株式会社葛城自動車 代表取締役社長 安田 美惠子

すみれ野地域住民、並びに周辺関係者の署名も併せて提出いたします。


